

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kerja Praktek (KP) merupakan serangkaian kegiatan yang meliputi pemahaman teori/konsep ilmu pengetahuan yang diaplikasikan dalam pekerjaan sesuai profesi bidang studi. KP dapat menambah wacana, pengetahuan dan skill mahasiswa, serta mampu menyelesaikan persoalan-persoalan ilmu pengetahuan sesuai dengan teori yang mereka peroleh di bangku kuliah. (Buku Panduan Kerja Praktek Politeknik Negeri Bengkalis, 2017) Kerja Praktek merupakan salah satu program yang diperuntukkan bagi mahasiswa agar mengetahui dan memperoleh pengalaman di dunia kerja. Kerja Praktek ini juga merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi oleh mahasiswa khususnya Politeknik Negeri Bengkalis. Selain itu kerja praktek bertujuan agar mahasiswa dapat mengetahui profesi serta ruang lingkup pekerjaan sesuai dengan program studi.

Badan pusat statistik adalah badan yang berperan dalam penyediaan data statistik nasional maupun internasional, untuk menghasilkan statistik yang mempunyai kebenaran akurat dan menggambarkan keadaan yang sebenarnya. Maka tujuan melaksanakan kerja praktek di badan pusat statistik adalah untuk memperoleh pengetahuan dan keterampilan tambahan, yang mungkin belum sepenuhnya didapatkan selama perkuliahan dan menerapkan pengetahuan yang sudah didapatkan selama perkuliahan.

Di era globalisasi sekarang ini, tidak dipungkiri sosial media sangat erat kaitannya dengan kehidupan manusia sehari-hari. Sosial media mempermudah pekerjaan manusia dan juga untuk mempermudah akses informasi. Untuk mempermudah instansi atau kantor tersebut dalam mencatat tamu yang datang bermacam-macam dapat dilakukan dengan menggunakan sistem ataupun aplikasi, oleh karena itu penulis mengajukan judul ” **PEMBUATAN APLIKASI BUKU**

TAMU DI BADAN PUSAT STATISTIK KABUPATEN BENGKALIS” dan rancangan tersebut akan diimplementasikan kedalam sistem.

1.2 Tujuan dan Manfaat

Tujuan dari pembuatan aplikasi Buku tamu ini agar mempermudah TU dalam merekap kedatangan tamu.

1.3 Luaran Proyek

Berdasarkan rencana kegiatan yang telah disusun maka target luaran yang diharapkan setelah pelaksanaan Kerja Praktek adalah aplikasi Buku Tamu ini dapat dikembangkan lebih jauh lagi dan dapat di hosting.